

PJNI

Hadiri Pertemuan Lintas Sektoral Kecamatan Klaten Utara, Danramil Klaten Utara Sampaikan Ini

Agung widodo - KLATEN.PJNI.OR.ID

Nov 22, 2024 - 14:00



Klaten – Danramil Kapten Inf Eka Atmaja hadir acara Pertemuan Lintas Sektor Kecamatan Klaten Utara yang diselenggarakan di Bale Tirto Wiwoho, Desa Ponggok, Kecamatan Polanharjo Kabupaten Klaten. (21/11/2024)

Acara tersebut dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Camat Klaten Utara Seniwati, SE, MM, Kapolsek Klaten Utara yang diwakili oleh Aiptu Bambang, Kepala Puskesmas Klaten Utara dr. Ahyar Arifin beserta jajarannya, Kepala KUA Ikhsan H. S.Ag, Korwildik Klaten Utara Tri Endah S, S.Pd. M.Pd, Sekcam Endang Sri S. S.Sos, serta Kepala Desa dan Ketua TPPKK se-Kecamatan Klaten Utara.

Digelarnya kegiatan tersebut bertujuan untuk menyampaikan informasi terkait program kesehatan dari Puskesmas Klaten Utara, juga membahas isu-isu kesehatan terkini, khususnya yang berkaitan dengan cuaca musim penghujan. Dalam pertemuannya, dr. Ahyar Arifin menjelaskan situasi kesehatan masyarakat yang perlu diwaspadai, terutama terkait dengan penyakit yang sering muncul saat musim hujan seperti demam berdarah, flu, batuk dan cangkrang serta gatal-gatal.

Camat Klaten Utara, Seniwati, SE, MM, dalam sambutannya menekankan pentingnya kerjasama lintas sektor untuk menangani isu kesehatan di masyarakat. Ia juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk tetap menjaga kebersihan lingkungan dan waspada terhadap potensi penyakit.

Sementara itu Danramil Kapten Inf Eka Atmaja dalam kesempatan tersebut mengingatkan pentingnya sinergi antara TNI, Polri, pemerintah desa, dan masyarakat dalam menjaga kesehatan dan ketertiban.

“Kegiatan ini merupakan upaya preventif yang sangat penting, apalagi dengan kondisi cuaca yang tidak menentu. Mari kita semua bekerja sama untuk menjaga kesehatan dan mendukung program pemerintah dalam mengurangi dampak buruk kesehatan di masyarakat,” ujar Kapten Inf Eka Atmaja.

Pada acara Pertemuan Lintas Sektor Kecamatan Klaten Utara, menjadi wadah bagi berbagai pihak untuk bertukar informasi dan memperkuat koordinasi dalam menghadapi tantangan kesehatan di Kecamatan Klaten Utara, khususnya menjelang musim penghujan. (Red)